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Foreword 

This publication has been developed by ITU within the framework 
of the United for Smart Sustainable Cities (U4SSC) initiative. It 
provides a visual overview on a city’s performance to benchmark 
in the Key Performance Indicators for Smart Sustainable Cities. 
The visual representation highlights a city’s performance in each 
dimension and subdimension of the KPIs for SSC based on the 
inherited benchmark value of each indicator. This set of KPIs for 
SSC was developed to establish the criteria to evaluate ICTs’ 
contributions in making cities smarter and more sustainable, and 
to provide cities with the means for self-assessments. 

Disclaimer 

The views expressed in this publication are those of the authors 
and do not necessarily reflect the views of the contributing 
organizations. 

Any references made to specific countries, companies, products, 
initiatives, policies, framework or guidelines do not in any way 
imply that they are endorsed or recommended by ITU, the 
authors, or any other organization that the authors are affiliated 
with, in preference to others of similar nature that are not 
mentioned.

This publication is intended for informational purposes only. The 
results and interim findings presented are a work in progress, as 
the KPIs (Recommendation ITU-T Y.4903/L.1603) implemented in 
the city during the first phase of the project are being refined to 
improve the applicability of these KPIs to all cities. The revision 
of the KPIs may alter their scope and definition as well as the 
required data collection process.

© ITU – All rights reserved. Requests to reproduce extracts of this 
publication may be submitted to jur@itu.int.

Avant-propos 

La présente publication a été élaborée par l’ Union internationale des 
télécommunications (UIT) dans le cadre de l’ initiative «Tous unis pour des 
villes intelligentes et durables» (U4SSC). Elle donne une vue d’ ensemble 
des résultats obtenus par le canton de Genève au regard des indicateurs 
fondamentaux de performance (IFP) relatifs aux villes intelligentes et 
durables. Les indicateurs IFP de l’ initiative U4SSC sont fondés sur la 
Recommandation UIT-T Y.4903. Le graphique met en évidence les résultats 
obtenus par le canton au regard de chaque dimension et sous-dimension 
des indicateurs IFP relatifs aux villes intelligentes et durables, compte tenu 
de la valeur de référence associée à chaque indicateur. Cet ensemble  
d’ indicateurs IFP pour les villes intelligentes et durables a été élaboré afin 
de définir les critères permettant d’ évaluer l’ apport des TIC à la création 
de villes et de communautés plus intelligentes et durables, et de doter les 
villes, les cantons et les régions des outils d’ auto-évaluation nécessaires à 
cette fin.

Avertissement 

Les vues exprimées dans la présente publication sont celles des auteurs 
et ne représentent pas nécessairement celles des organisations qui y ont 
contribué.

Le renvoi à des pays, des sociétés, des produits, des initiatives, des politiques, 
des cadres ou des lignes directrices spécifiques ne signifie nullement que 
l’UIT, les auteurs, ou toute autre organisation à laquelle les auteurs sont 
affiliés, les approuvent ou les recommandent à titre préférentiel par rapport 
à tout autre pays, société, produit, initiative, politique, cadre ou directive 
similaire non mentionnée.

Le présent document n’est publié qu’à titre d’information.

© UIT – Tous droits réservés. Toute requête concernant la reproduction 
d’extraits de ce document doit être adressée à: jur@itu.int.

https://www.itu.int/ITU-T/recommendations/rec.aspx?rec=12884&lang=fr
mailto:jur%40itu.int?subject=


Résultats obtenus au regard des critères définis – Indicateurs fondamentaux de performance
Dimensions, catégories et indicateurs IFP

Profile du canton
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PIB du canton

CHF 

 55 235 466 940 5831

Habitants

511 921

Area

246 km2

Taux d’inflation

2.80 %

Ménages

205 262

Revenu des 
ménages

CHF 94 944

 Plus de 95% de la cible      66 à 95% de la cible      33 à 66% de la cible

 Moins de 33% de la cible      Aucune donnée ou aucune cible      Données communiquées, aucune cible n’est encore disponible 

Les cibles associées aux critères de performance s’appliquent à toutes les sections du graphique.



Résultats obtenus au regard des critères définis – Indicateurs fondamentaux de performance 
 Sous-dimensions

Environnement

Société 
et culture

TIC
(infrastructure des TIC, eau et 
assainissement, évacuation, 

distribution d’électricité, 
transports, secteur public)

Plus de 95% de la cible   

66 à 95% de la cible

33 à 66% de la cible

Moins de 33% de la cible

Environnement
(qualité de l’air, eau et 

assainissement, déchets, qualité 
de l’environnement, nature et 

espace public, énergie)

Sécurité, logement et 
inclusion sociale
(logement, inclusion 

sociale, sécurité, sécurité 
alimentaire)

Productivité
(innovation, emploi)

Infrastructure
(eau et assainissement, 
distribution d’électricité 

transports, déchets, 
bâtiments, urbanisme)

Énergie
(énergie)

Éducation, santé 
et culture 

(éducation, santé, culture)

Économie

Pour obtenir plus d’informations, veuillez écrire à l’adresse suivante:
u4ssc@itu.int

Site web: itu.int/go/u4SSC

mailto:u4ssc%40itu.int?subject=
https://u4ssc.itu.int/#/fr

	Avant-propos
	Avertissement
	Profile du canton
	Résultats obtenus au regard des critères définis – Indicateurs fondamentaux de performance
	Dimensions, catégories et indicateurs IFP
	Sous-dimensions


